



PROPUESTA REALIZADA A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO TRIANA

PARTIDO POPULAR PP

Sevilla a 26 de marzo de 2018

El Mercado de San Gonzalo es uno de los dos grandes mercados de abastos del Distrito Triana. Su afluencia de público, además, es uno de sus pilares para el sostenimiento del mismo, abasteciéndose no sólo de público del barrio sino también del mismo Aljarafe. Por ello, la Asociación de Comerciantes del Mercado de Abastos quiere potenciar aún más ésta cuestión y que tanto el estacionamiento como la visualización del mercado sea a todos los niveles y de las distintas formas posibles. Es por lo cual que el Partido Popular

PROPONE

Que se instale un panel informativo a las puertas del mercado donde se indiquen las direcciones Crta. Cádiz-Huelva, República Argentina y Avd. Expo92 y donde, además, se dejarían espacios libres para que los comerciantes del Mercado pudiesen publicitarse (los placeros se comprometen al mantenimiento de dicho panel) y el arreglo y adecentamiento de la zona existente para aparcamiento frente a la entrada del Mercado para el uso del público.

Fdo. Mario Muñoz-Seca
Portavoz Grupo PP de Triana